

Telefon +41 (0)52 632 71 35
Fax +41 (0)52 632 72 00
joel.reber@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Medienmitteilung: Empfang der Bolshoi-Ballettschule aus Joinville

Heute Abend empfangen Vertreter von Kanton und Stadt sowie des Vereins Partnerschaft Schaffhausen-Joinville die "Companhia Jovem" der Bolshoi-Ballettschule aus Joinville (Brasilien) im Haus der Wirtschaft in Schaffhausen. In dieser Woche gibt die Truppe der renommierten Ballettschule im Stadttheater ein exklusives Gastspiel.

Schaffhausen pflegt mit der brasilianischen Stadt Joinville, die vor rund 160 Jahren von Schaffhauser Emigranten mitgegründet wurde, eine Partnerschaft. Dank dieser Zusammenarbeit tritt die "Companhia Jovem" der einzigen ausserhalb Russlands liegenden Bolshoi-Ballettschule am Mittwoch, 30. Oktober und am Samstag, 2. November 2013 im Stadttheater Schaffhausen auf. Um die Delegation der Bolshoi-Ballettschule willkommen zu heissen und um das neuste gelungene Partnerschafts-Projekt zu würdigen, lud der Kanton Schaffhausen zum Empfang ein. Regierungspräsidentin Rosmarie Widmer Gysel betonte in ihrer Begrüssungsrede die Wichtigkeit der Aufrechterhaltung der Partnerschaft vor dem Hintergrund der geschichtlichen Beziehungen.

Die "Companhia Jovem" wird am Mittwoch, 31. Oktober 2013 im Stadttheater zusätzlich an einem öffentlichen Training mit der Cinévox Junior Company aus Neuhausen teilnehmen und ihre Trainingsmethoden an hiesige Tänzerinnen und Tänzer weitergeben. Der Verein Partnerschaft Schaffhausen-Joinville hat zudem verschiedene Ausflüge für die brasilianischen Gäste organisiert und wird diese bei den Reisen begleiten.

Schaffhausen, 28. Oktober 2013

Staatskanzlei Schaffhausen

Auskunft erteilt: Joël Reber, Tel. +41 52 632 71 35